

Artikel vom 20.01.2014

Wahlkampfauftakt in Untererthal

Volles Haus, hochkarätige Besetzung und gute Stimmung beim Wahlkampfauftakt!



Fotocollage vom Wahlkampfauftakt in Untererthal

Der Festsaal im Gasthaus "Goldenes Kreuz" platzte aus allen Nähten, als unser Bürgermeisterkandidat **Armin Warmuth** seine Ziele darstellte. Diese fanden bei den zahlreichen Zuhörern großen Anklang. Er sicherte den Untererthalern seine Unterstützung für das Projekt "Alte Schule" zu. **Armin Warmuth** wurde bei Wahlkampfauftakt unterstützt von Landrat **Thomas Bold**, Landtagsabgeordneten **Sandro Kirchner** und Bezirksrätin **Karin Renner**. Mit dabei auch die früheren Untererthaler Stadträte **Karl Heilmann** und **Jürgen Rübeck**.

Ortsvorsitzender **Detlef Heim** konnte auch fast alle CSU-Stadtratskandidaten begrüßen, darunter die Untererthaler **Bernd Hüfner**, **Arnold Eiben** und **Heike Herrlich-Heilmann**. Zuvor hatte der scheidende Ortsbeauftragte **Stefan Böhle** zu den Anwesenden gesprochen. Die große Zahl der Kreistagskandidaten stellte der CSU-Fraktionsvorsitzende **Siegfried Erhard** vor. Für die musikalische Umrahmung sorgten die "Untererthaler Musikanten".